

Tenis adaptado Gustavo Fernandez otra vez Campeón en Barcelona



Gustavo Fernández, 4º del mundo, se quedó, una vez más, con el título del Abierto de Barcelona (España) luego de vencer al local Martín De La Puente (3º) por 6-4 y 6-4. Con esta conquista, el ex N°1 ganó más títulos que el año pasado. Y ahora llega con todo a Roland Garros, su torneo favorito y donde el año pasado ganó la medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de París.

“Cuarto título en este hermoso torneo y 67 de mi carrera. Linda manera de llegar a Roland Garros. Nos vemos pronto París”, celebró Gustavo en su cuenta de Instagram

El cordobés logró su tercer trofeo de la temporada (Victorian Open y Georgia Open) y por cuarta vez festejó en tierras catalanas (2024, 2022 y 2021).

Fernández venció en el camino a la final a: Daniel Caverzaschi (España), Daniel Rodrigues (Brasil) y Mario Roque (España).

Por otro lado, en la categoría Quad, Gonzalo Lazarte y el brasileño Ymanitu Silva cayeron en el último partido del Round Robin (todos contra todos) contra el sudafricano Donald Ramphadi y Leandro Pena de Brasil.